



きッズだより 2月号

ここ数年なかったような寒波が到来していますが、暦の上では『春』になる 2 月です。厳しい寒さとコロナ対策で大変な状況ですが、元気に過ごしていきたいと思ひます。

1月の活動の様子



身近な材料を使って凧を作りました。
この日は風があったのでみんなよく飛んでいました。



鴻八幡宮へお参りに行ってきました。
真剣な表情で手を合わせている子もいました。
何を願ったのかな？



不要になった CD とビー玉でカンタンにクルクル回るコマになります。うまくいけば 3 分以上回り続けます。子どもたちがカラフルに描いた絵が回るととってもきれいです。



その他にも新聞プールや、サツマイモの餡をはさんだホットサンド、立体パズルを作って遊びました。



3月の活動予定

- ・おやつ作り
- ・昼食作り
- ・ピクニック
- ・懐中電灯で遊ぼう
- ・その他工作、外遊びなど

※予定は変更になる場合があります。

依然として新型コロナウイルスのニュースを見ない日はありません。引き続き警戒していく日が続きそうです。
保護者の皆様には感染症対策へのご協力をお願いする中ではありますが、引き続き子どもたちを見守っていききたいと思います。



利用確認表の押印について

毎月、前月の利用状況の確認をさせていただいております。
必ず **9 日正午**までに、確認と押印をよろしくお願ひします。
お手数おかけしますが、よろしくお願ひいたします。